

フォトエッセイ #235

横浜市児童遊園地

梅咲き始め

まだ寒い季節のはず・・・
と思っていたが
ご近所で紅梅が咲いていた

でも今日はポカポカ陽気
児童遊園地の梅林
覗いてみようか

2026.1.16
島田祥生

By α7c + Micro-NIKKOR 55mm



梅林入り口にある「緑萼（りょくがく）」
蕾がほころび始めています



りよく
綠

がく
萼



まだ蕾が固いですね
は～～～るよ来い！！！
陽だまりが気持ちいいデス

「八重野梅」
ぼちぼち咲き始めていました







「梅の花」と言えばこれ
咲き始めるのも早いですね

A close-up photograph of a white plum blossom against a blue background. The flower is in sharp focus, showing its five petals and yellow stamens. In the background, other blossoms and buds are visible on dark branches, slightly blurred.

なんと言いますか
いいですねえ！！！
凛としてますねえ！！！

惚れ惚れしませんか



紅梅も咲き始めていました

そうそう
梅は
幹ぶりもご覧になってください





A close-up photograph of a plum blossom branch against a bright, overexposed sky. The branch is covered in small, pinkish-red blossoms and reaches diagonally across the frame. The background is a soft, out-of-focus green.

お日様に向けてみました

陽射しが嬉しいですね



一月
流紫紅





八重の紅梅も
咲き始めていました

そう
紅梅というより
なんという色でしょうね

八重原柿
八重原柿



これは
見事な紅梅が見られそう
この蕾を見たら
また来たくなりますね



「枝だれ」とあります
待ち遠しいですね
どのような花を開くのでしょうか

この蕾
皆さんどのようなコメントを
思い浮かべますか





やえかんこう
八重寒紅

「八重寒紅」
どなたがつけた名前なのか
身が引き締まるいい名前と思いませんか







この日の一番人気
「カメラマン」が次から次に
試すがめす・・・

ようやく近づけました

つき かげ
月 影





この景色冬ですね
でも
春の息吹を感じることができました

そうそう
梅のいい匂いも楽しめました

次は
枝いっぱいの梅をお届けしたいなと思っています